



### つきーコーチから！

今日はみんなと一緒にサッカーできてコーチもとても楽しかったです。  
最初に言った難しくてもチャレンジすることや最後まで諦めずに頑張ることができてとても素晴らしかったです。  
最後の試合ではたくさん走りたくさんゴールを決めていたね！自然と応援も始まっていてその姿にはとても感動しました。  
サッカーの楽しさを身体いっぱい感じてもらえたかな？  
また一緒にサッカーできる日を楽しみにしています！  
今日はありがとう！

～先生から～

記入者 深堀 香 先生

子どもたちがサッカーに楽しく取り組めるよう、明るい雰囲気関わって下さり、とても楽しそうでした。

運動が得意な子はもちろん、苦手な子や参加するのを不安に思っていた子も夢中になって参加する姿を見て、楽しいと感じていることが伝わってきました。

子どもたちの良いところをたくさん見つけて褒めて下さり、嬉しかったようです。

「またやりたい！」言う声もあるので、園の遊びに中にもサッカーを取り入れていきたいです。

グリーンカードが嬉しかったようです。

ご指導、ありがとうございました。



キッズ巡回サッカー教室開催にご協力頂きましてありがとうございます。サッカーは自分自身で考え行動するスポーツです。体全部を使ってするサッカーの楽しさを、たくさん子ども達に伝えることが出来き、感謝しております。  
YFAでは、VF甲府と協働し「地域に根差したスポーツ文化の構築」を指針として、これからも体を動かすことの爽快さやスポーツの素晴らしさを体感してもらいながら、サッカーとの良い出会いの場を子ども達の為に全力で提供していきます。今後とも宜しくお願い致します。  
一般社団法人山梨県サッカー協会

d